みんなとともに笑顔いっぱい ー「101」新たなるステージへ ー



みんなとともに



高温の日が続いています。「学校だより 第17号」でお伝えしましたが、本校では環境省の「暑さ 🕕 💢 🖪 指数」を熱中症対策の指標としています。現在「危険」の状態が続いていますので、正午以降の校舎 外での活動を中止しています。また、暑い時間帯での下校となりますので「マスクはつけなくてもよ い」と指導しています。「日傘の使用」も「あり」ですので、各家庭で判断をしてください。



二学期 スタート -「リーダーシップカ」を発揮して"よりよい生活"の実現を-

8月24日の始業式は、体育館に全校児童が集って行いました。全校児童が集うのは、今年度になって初 めてのことです。6月の学校再開以降、通常の学校生活に戻す試みをしながら、やっとここまできました。 さて、次にお示しするのは、始業式の中での「代表児童の発表」の原稿です。二学期へ向けてのやる気を とても感じたので、紹介させていただきます。ご覧ください。

◇「夏休みの思い出と、二学期のめあて」 (平仮名表記を漢字表記に直している箇所があります)

3年1組 植松 咲貴さん

今年は、いつもより短い夏休みだったので、最初に夏休みの過ごし方について計画を立てました。はじめ に、机でできる宿題を早く終わらせました。次に、外に遊びに行きながらチャレンジシートなどに取り組み ました。家族と森や滝などの自然の多い所によく出かけたため、理科で習った昆虫や植物をたくさん観察す ることができました。不思議に思ったことを家に帰った後に図鑑などで調べることで、新しいことを知りお もしろかったです。また、自然の中で遊ぶことで、楽しく体を動かすことができたし、どんなことがあぶな いのかもよく分かりました。あっという間の夏休みでしたが、思った以上にいろいろなことができ、楽しむ ことができました。

次に、二学期のめあてについてですが、私のめあては三つあります。一つ目は、学習についてです。私は 問題をよく読まずに失敗することが時々あるため、必ず文章をよく読んで、答えを見直したいです。また、 私は本を読むのが好きですが、いつも似た内容の本を読むことが多いので、これからはいつもと違う内容の 本も読みたいと思います。二つ目は、運動についてです。二学期には、持久走大会があるので、夏休み中に 自然の中で運動したことを生かして一生懸命がんばりたいです。三つ目は、友達とのことです。夏休み中は なかなか友だちと遊べなかったので、その分学校でみんなと楽しく過ごしたいです。そして、友だちの意見 もしっかり聞き、友だちの気持ちも考えて行動し、何か困ったことがあったらみんなと助け合いたいです。

6年2組 三浦 優香さん

私の夏休みの思い出は、家族で「おうちキャンプ」をしたことです。今年はコロナウイルスの影響で旅行 に行くことができなかったので、家の中にテントを立てて、テントの中で寝たりしました。コロナウイルス の状況だからこそ、「おうちキャンプ」ができたので、よかったと思いました。すごく楽しかったので、考 えてくれたお父さんとお母さんに感謝したいです。

二学期のめあては、学習面と生活面で一つずつあります。

学習面は、自学自習のことです。私は、自学自習で国語と算数をやることが多くて、理科や社会などはや ることが少ないです。その内容も、簡単なことばかりやることが多いので、苦手な所をもっとやらないとだ めだと思いました。だから二学期は、もっと苦手な所を自分のためになるように、がんばりたいです。

生活面は、時間の使い方のことです。私はいつも、もったいない時間の使い方をしてしまいます。例えば 何かやりたくないことがあると、ずっとだらだらしてしまいます。その暇があれば、その間に何かできたと いつも思います。だから二学期は、その時間があれば何ができるのかや、それは正しいことなのかを考えて 行動したいです。

今年は、コロナウイルスの影響で、いろいろな行事が変更してしまったけれど、最高学年ということを頭 に入れて、充実した二学期にしたいです。